

EvK erklärt Verfügungen für Patienten

Auf große Resonanz stieß das Ethikkomitee des EvK mit seiner Vortragsveranstaltung über Patientenverfügung und Versorgungsvollmacht.

Mehr als 200 Besucher informierten sich im Gemeindefaal Augustastraße über Notwendigkeit und rechtliche Anforderungen einer Verfügung. Chefarzt Prof. Andreas Tromm, Intensivmediziner Dr. Ulrich Kampa, Seelsorger Wilfried Ranft sowie Sozialpädagoge Ralph Grimm-Windeler gaben praktische Hinweise zum Umgang und verteilten Verfügungen gegen eine Schutzgebühr. Interessierte können die neuen Patientenverfügungen für einen Euro an der Information auf der Ebene 2 des EvK erwerben. Wegen des großen Zuspruchs ist eine weitere Veranstaltung geplant.